

Lettre de l'AVENT

Temps d'Hiver

«Il y a un temps pour tout», nous dit le sage du Livre de l'Ecclésiaste.

Et le temps de l'Avent, de la fête des lumières et de Hanouka.

Le froid s'est installé dans ce temps, prenant sa place légitime au seuil de l'hiver, éveillant le plaisir de regarder danser la flamme réconfortante d'une bougie, une boisson chaude en main.

Peut-être aurons nous de la neige à Noël.

Mais parfois, le temps des hommes n'est plus en concordance avec celui de la terre et du ciel.

Il faut un peu tricher pour fêter Noël.

Un petit conte parle joliment de la rencontre du père Noël et de l'enfant divin devant le chagrin du monde, mêlant astucieusement récit de la nativité et traditions de Noël.

Le voici en cadeau, avec l'aimable autorisation de l'auteur Jacques Gauthier .

Et puis, est venu le temps des comptes, et de l'appel au don de Noël.

Et puis, des nouvelles et des invitations pour entrer dans le temps des célébrations.

Il y a un temps pour tout, Il y a un temps pour vous, tous et toutes.

Shalom, Salam, Salut

Françoise Sternberger

Cultes de l'Avent et du temps de Noël :

- Dimanche 10 décembre : à 10h

animé par l'équipe église verte. La chorale de la Sarra sera présente avec un cantique « O Seigneur maître du temps »

- Dimanche 17 décembre à 10h30

avec la catéchèse oecuménique et les familles.

- VEILLEE de Noël dimanche 24 à 19h
- CULTE de Noël Lundi 25 à 10h

Message de notre trésorier :

Chers amis et Chères amies de la paroisse,

En cette période de fin d'année et de l'Avent qui nous prépare à accueillir notre Sauveur, lors de la fête de Noël, nos préoccupations pourraient être bien loin des conditions de vie matérielle de notre Église. Cela est tout à fait normal.

Pourtant, il est bon de faire un point sur les finances de notre paroisse afin de nous assurer que le

budget que nous avons voté en début d'année, soit respecté en son terme, notamment par nos offrandes. Elles constituent le mode principal du fonctionnement de notre paroisse qui ne perçoit aucune subvention.

Au 1^{er} novembre, il restait 35 500 euros d'offrandes à percevoir afin d'atteindre notre objectif commun. Objectif qui concerne la couverture des dépenses courantes de notre paroisse locale mais aussi, plus largement, sa contribution aux salaires, formations, pensions de retraite de nos pasteur.e.s dans la région. C'est donc aussi la vie spirituelle de notre Église qui est concernée par ce geste du don.

Votre soutien a donc toute son importance. Il constitue le **roc** sur lequel repose notre « maison de la Sarra » et que le torrent ne pourra ébranler.

« Ainsi, dit Jésus, tout homme qui entend mes paroles et les met en pratique peut être comparé à un homme avisé qui a bâti sa maison sur le roc. La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé ; ils se sont précipités contre cette maison et elle ne s'est pas écroulée, car ses fondations étaient sur le roc. » (Évangile de Matthieu, chapitre 7, versets 24 et 25)

Que notre don joyeux soit un écho vivant aux paroles de notre Seigneur.

Didier GRAFF
Trésorier

Comment donner :

- Virement: Eglise protestante unie de Lyon OULLINS/GIVORS
IBAN FR62 2004 1010 0700 6717 7S03 835 La banque postale.
- Chèque postal à adresser à la Sarra. 7 rue de la Sarra 69600 Oullins.
 - Dans une enveloppe au culte.

Conte de Noël

Décembre venait à peine de commencer que le courrier s'empilait sur le bureau du Père Noël. Des milliers d'enfants avaient déjà posté leurs lettres à la célèbre adresse :

Père Noël, pôle Nord, HOH OHO, Canada.

Le joyeux bonhomme, affairé à l'organisation de la grande nuit du 25 décembre, n'avait plus le temps de s'occuper du courrier. Il avait choisi des lutins, parmi les plus âgés, pour répondre aux enfants en son nom. Tous recevaient une réponse, tempête de neige ou non, à moins d'une grève des postes. Le Père Noël y tenait plus qu'à ses rennes. Mais les demandes des enfants dépassaient souvent les simples jouets à la mode. Certains voulaient un petit frère ou une petite sœur, d'autres un papa, une maman, la santé, moins de virus... Les lutins ne savaient plus trop quoi répondre. Ils en parlèrent au Père Noël.

« C'est toujours la même chose, leur dit-il, mais je pense que c'est encore pire cette année. Les enfants veulent ce que je ne peux pas vraiment leur donner : la paix et l'amour. Et je n'ai qu'une seule nuit pour ne pas les décevoir. Il faut que j'en parle à l'Enfant de Bethléem. »

Le vieux barbu aimait bien Jésus. Ce n'était pas sa faute s'il était plus populaire que Lui dans le cœur de tant d'enfants. Dès novembre, la publicité ne parlait que de son traîneau rempli de cadeaux. Pourtant, Père Noël savait que Jésus seul pouvait combler les enfants . « Sans ce divin enfant, serait-ce Noël ? » pensa-t-il, en caressant de sa main droite sa grosse barbe blanche.

Le lendemain matin, il sortit tout joyeux de sa maison de glace et entra dans l'atelier des lutins. Il alla vers les anciens et leur dit de sa voix tonitruante : « Tous les soirs, vous m'apporterez les lettres d'enfants , et nous les lirons à Jésus. Il connaît chaque enfant par son nom. Il nous inspirera ce que nous devons écrire. Lui seul peut allumer une étoile dans notre cœur. Faisons-lui confiance ! »

C'est ainsi que le Père Noël, malgré ses nombreuses occupations, répondit aux enfants . Chaque soir

il pria pour eux l'enfant-Dieu.

Si une nuit de décembre, vous sortez dehors sans faire du bruit, vous entendrez peut-être les anges reprendre le cantique de louange au « nouveau-né emmailloté et couché près d'une mangeoire » (Luc 2, 12), entre Marie et Joseph : « Gloire à Dieu au plus haut des Cieux, et paix sur la Terre aux hommes qu'Il aime » (Luc 2, 14). Une étoile brillera alors dans les yeux d'un enfant.

Jacques Gauthier

Agenda

- Mardi 5 décembre : 20h préparation de la veillée de Noël
- Samedi 9 décembre .Séance de KT : Les enfants pourront entre autre décorer le sapin!
Samedi 9 à 18h salle Jonas :Ciné-partage

L'équipe Église Verte de la Sarra vous invite à la projection du film La LETTRE.

“Ce film nous a touché, convaincu, par son ouverture à l'écoute des vulnérabilités de nos sociétés. Le film est construit autour d'expériences vécues aux quatre coins du monde.”

Visionner ensemble ce film d'1h30 nous permettra ensuite de prendre un temps de discussion conviviale autour de nos actions et de nos espérances. Fin de la soirée prévue vers 21h30 : informations et inscription (souhaitée) accueil@sarra-oullins.fr

Groupes de maison :

- Mercredi 13 : deux séances à la Sarra : à 15h (Marie) . à 16H (Chantal)
- Vendredi 15 : 20h30 à Oullins chez Anne et Ronan
- Mercredi 19 décembre : 14h30 à Grezieu la varenne

“Pour trouver un groupe où participer, n'hésitez pas à échanger avec la Pasteur .

Choeur de la Sarra :

- jeudis 7 et 21 décembre à 19h30. Contactez Béatrice Kilibu 06 51 07 85 39

Solidarité :

- mercredi 13 décembre à midi : Repas de Noël solidaire aux chemins d'Abraham

Mission JEEPP, jeunes étudiants et professionnels :

- les lundis et mercredis à 19h, 12 rue Fénelon Lyon 6ème. Manou 07.67.39.84.19

Facebook : /missionjeepp

Instagram : @mission.jeepp

Site Internet : Mission Jeepp